

FEEDBACK OSCE PREDIK PERIODE JULI 2021 TA 2020/2021

17711036 - VANIA SALSABILA IHWANAH

STATION	FEEDBACK
STATION ENDOKRIN & METABOLIK	pemeriksaan fisik kurang lengkap
STATION GASTROINTESTINAL	anamnesis status imunisasi, tpm nya? evaluasi BAK pada dehidrasi jangan lupa.
STATION HEMATO & INFEKSI	sdh baik dan lengkap, vit C dosis dewasa cek lagi
STATION INTEGUMENTUM	terapi sudah benar hanya saja dosis dan cara penulisan resep masih salah-salah dalam pembuatan puyer, belajar lagi ya vania.. untuk lain-lain vania sudah sangat perfect sekali :)
STATION KARDIOVASKULER-1	anamnesis oke, px fisik oke, diagnosis benar, obatnya sebaiknya kombinasi ya, dilihat lagi tatalaksana untuk HT, edukasi jangan lupa untuk minta kontrol ulang,
STATION MUSKULOSKELETAL	px penunjang yg rutin dan sederhana malah tidak disebutkan, dx kurang fasenya, obat kurang utk simptomatisnya
STATION PSIKIATRI	penggalian anamnesisnya dikuatkan ya, px.psikiatri dilengkapi ya, dx.dperbaiki
STATION REPRODUKSI	pemeriksaan sudah disebutkan tapi tidak dijelaskan cara pemeriksaannya, terapi sudah tepat dengan ferous sulfat tapi masih kurang lengkap ya bisa di tambah lg untuk obatnya.yg lain sudah baik
STATION RESPIRASI	Anamnesis sudah cukup lengkap dan relevan, RPS digali dengan baik, pada riwayat kebiasaan gali lebih dalam riwayat merokok (sudah berapa lama, berapa banyak dalam sehari), kondisi lingkungan juga perlu ditanyakan (ventilasi, pencahayaan rumah, paparan polusi) ; Pemeriksaan fisik cukup lengkap dan tepat, jangan lupa pemeriksaan dilakukan secara sistematis, diperiksa dada anterior dan posterior, pada pemeriksaan perkusi dan auskultasi bandingkan antara kanan dan kiri; Pemeriksaan penunjang kurang LED dan pemeriksaan x-ray tidak menyebutkan posisinya, interpretasi darah rutin tepat, interpretasi x-ray tepat; Diagnosis kurang tepat dan lengkap, atalaksana farmakologi kurang tepat ; Edukasi cukup lengkap, perlu disampikan bahwa pasien perlu dirawat inap.
STATION SISTEM INDERA	Anamnesis: oke, Px. Fisik: belum cuci tangan dan melakukan prosedur pemeriksaan THT dengan tepat. baru melakukan pemeriksaan orofaring saja yang tepat, dan inspeksi pada telinga luar. Diagnosis: kurang lengkap yaa diagnosisnya. Dd: kurang tepat. Terapi: pemilihan obat, dosis, dan sediaan sudah tepat, tetapi penulisan resepnya kurang tepat yaa.
STATION SISTEM SARAF	cuci tangan pre and post ? , anamnesis kurang, rencana tatalaksana lanjutan?
STATION UROGENITAL	langkah px gram ada yg tdk tepat, belum melakukan px status lokalis